



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s et Surveillant(e)s Brigadiers

VILLENAUXE LA GRANDE



Villeneuve, le 16 septembre 2023

Erreur de casting

Le 14 septembre 2023 a de nouveau été une journée chargée au C.D de Villeneuve la Grande après un règlement de compte entre personnes détenues à l'arme blanche. L'un de nos collègues a été victime d'une lâche agression de la part d'une autre personne détenue mécontente d'avoir dû changer de bâtiment à la suite d'une altercation avec un autre détenu. En y regardant de plus près le profil de la personne détenue n'est pas sans rappeler celui responsable de l'agression de 5 collègues le 09 septembre dernier. Un cas relevant également de la psychiatrie connu pour violence dans de nombreuses détentions.

Malgré la connaissance du profil violent de notre pensionnaire, les erreurs de la hiérarchie se sont accumulées. En l'affectant sur un étage ouvert en connaissant ses troubles du comportement (informations disponibles dans GENESIS) et en le classant auxiliaire de bâtiment, la hiérarchie favorise les risques de conflit avec les personnes détenues et les surveillants.

Le SPS constate une erreur de casting dans le choix d'affectation de la personne détenue dans notre établissement et non dans un établissement psychiatrique.

Le SPS constate une erreur de casting dans l'affectation de la personne détenue en régime ouvert et au poste d'auxiliaire de bâtiment.

Le SPS s'interroge sur une erreur de casting au niveau de l'encadrement et de la Direction au vu de leur incapacité à assurer la sécurité de leurs personnels.

Le SPS demande que la personne détenue soit sanctionnée puis transférée à la suite de la sanction.

Le SPS est à disposition du collègue pour tout besoin dans ses démarches.

Le SPS demande à l'encadrement et la hiérarchie de cesser le pas de vague et de rétablir l'ordre et la sécurité dans notre établissement.

Le 16 septembre 2023

Le bureau local

SPS VILLENAUXE LA GRANDE : LE SEUL SYNDICAT 100 % SURVEILLANT